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GÉNESIS 1:1 y 3 ¶ En el principio creó Dios... Y dijo Dios. "Sea la luz". 
  

JUAN 5:26 "Porque como el Padre tiene vida en sí mismo, así también ha dado al Hijo 

el tener vida en sí mismo;" 
  

SALMOS 36:9 "Porque contigo está el manantial de la vida; En tu luz veremos la 

luz".  
  

El domingo mientras estudiamos la Palabra de Dios, y mostramos los siete colores de la 

gran fuente de Dios, la Gran Fuente de Vida y Amor de Dios. También obtuvimos una 

mejor comprensión del Gran Pacto de Vida que él había colocado en los cielos para que 

toda su Simiente lo viera para siempre. Vimos cómo usó los colores del Arco Iris como 

símbolos para escribirnos Sus Grandes Promesas, y cómo cada uno de esos colores 

simboliza una cierta porción de ese Gran Contrato entre Dios y el hombre. Estamos 

agradecidos por ver esto, y mi oración es que Él continúe dándonos la Luz de la Vida a 

medida que nos acercamos a Su Palabra con reverencia y temor de Dios. 
  

Ahora, yo quiero que noten mientras leemos de las Escrituras, que en el principio no 

había nada más que Dios y por una eternidad en el pasado él habitaba solo, y estaba 

contento. Porque en Él había una Gran Fuente de Vida. Y cuando Dios comenzó a 

producir expresión, de Él (Sus Motivos y actitud de siete colores) surgió una Luz, y esa 

Luz fue el comienzo de la expresión de Dios. 
  

Encontramos en nuestro estudio que esta Luz de Dios no era solo de un color como la luz 

de una bombilla, sino que en realidad reflejaba 7 colores. 
  

Preguntas Y Respuestas Sobre Hebreos Parte 3 57-1006 339-Q-74 En el principio, 

Dios…Vamos a regresar a nuestras enseñanzas sobre Hebreos por unos minutos. Dios 

era una gran y enorme fuente de siete colores. ¿Cuántos saben esto? ¿Ve? 
  

Preguntas Y Respuestas Sobre Hebreos Parte 2 57-1002 273-385 ¿Ve?, no puede 

haber un hijo Eterno, porque un hijo tiene que tener un principio. Y Jesús tuvo un 

principio, Dios no tuvo un principio. ¿Ve? Pero el Hijo no era Eterno, sino el Hijo que 

estaba con el Padre en el principio, era el Logos el cual salió de Dios. Y Él era la 

teofanía de Dios quien salió. La forma humana que no tenía ojos como Ud. para ver; 

sino un ojo mejor. No tenía oídos como Ud. para oír, pero mucho más oído. ¿Ve?, era 

una teofanía, y todo ese arco iris condescendió para llegar a ser una teofanía.  
  

Hebreos Capítulo 1 57-0821 20-124   ... Y uno dará una luz verde, el otro dará una luz 

azul, y tal vez otro, una luz esmeralda, y una luz roja. Y así destella diferentes luces, 

como los colores de un arco iris. A eso le llaman, “fuego en el diamante”. Ahora, cada 

una de esas luces representa dones. Pero sólo Cristo es el Diamante. Y Él fue el que 



vino y fue molido, y herido y cortado, para poderse reflejar Él mismo de nuevo como 

una Luz al mundo. Él es ese Diamante Maestro. 20-126 ¿Se pueden imaginar Uds. antes 

de que existiera la tierra, antes que hubiera una luz, antes que hubiera una estrella, antes 

de cualquier cosa? Había una gran Fuente brotando, en Espíritu, y de esta Fuente 

salió el amor más puro, porque de allí no podía salir nada sino amor.  
  

A medida que continuamos en nuestro estudio la semana pasada, vimos cómo Dios había 

descendido en los días de Noé para confirmar Su Pacto con Su simiente para siempre. Y 

en el curso de establecer Su Gran Pacto en el cielo para que todos lo vieran, encontramos 

que aparecieron siete colores brillantes. Rojo, naranja, amarillo, azul, verde, índigo y 

violeta. 
  

Examinamos estos colores y encontramos que cada uno representaba un atributo 

específico de Dios. Por lo tanto, vemos que en Dios había una gran fuente de Vida y 

esta Fuente de Vida tenía siete colores que reflejan los siete atributos y características 

principales de esta Vida de Dios.  
  

Encontramos que los colores del arco iris se manifiestan solo cuando la luz golpea el 

cristal de agua, como cuando golpea el diamante, y sabemos que en Malaquías 4:2, se 

habla del Señor como "el Sol de justicia", y sabemos que Él está Aquí, en forma de 

Luz, la Columna de Fuego. 
  

Y el hermano Branham nos enseñó lo que representan estos colores. Porque cada uno es 

una expresión de la Gran fuente de la Vida. Cada color es parte del Gran Contrato entre 

Dios y el Hombre, expresando una parte del Contrato concerniente a la vida. 
  

Apocalipsis 4 Parte 2 24 Ancianos 61-0101 152 Fíjense, el color del Espíritu de Dios 

que estaba sobre la semejanza de estos cuatro Seres, era ámbar. Ámbar es verde 

amarillento. Ahora, observen “verde amarillento”, ámbar, ¡oh!, Él es el mismo ayer… 

Él Se reveló a Ezequiel, en medio de la visión de Ezequiel. Esta Luz que él vio que venía 

sobre los cuatro Seres vivientes era verde amarillento. Cuando Él vino a Juan, Él 

apareció en el esmeralda, que también es “verde amarillento”. Él viene ahora al 

revelador en verde amarillento. Él viene a nosotros en verde amarillento, ¡la Luz! 

Anden en la Luz, Él es la Luz. 
  

Y sabemos lo que está diciendo aquí, está citando 1 Juan 1:7 pero si andamos en luz, 

como él está en luz, tenemos comunión unos con otros, y la sangre de Jesucristo su Hijo 

nos limpia de todo pecado. 
  

Ahora, hay una razón por la cual debemos caminar en la Luz, así como él está en esa 

Luz. Porque la luz nos lleva a una identificación con Aquel que está en la Luz. 
  

El Apóstol Pablo nos habló en 2 Corintios 3 acerca de lo que sucederá cuando vengamos 

a la Luz y permanezcamos en la luz. Él dijo en el versículo 1 ¿Comenzamos otra vez a 

recomendarnos a nosotros mismos? ¿O tenemos necesidad, como algunos, de cartas de 

recomendación para vosotros, o de recomendación de vosotros? 2 Nuestras cartas sois 

vosotros, escritas en nuestros corazones, conocidas y leídas por todos los hombres; 3 



siendo manifiesto que sois carta de Cristo expedida por nosotros, escrita no con tinta, 

sino con el Espíritu del Dios vivo; no en tablas de piedra, sino en tablas de carne del 

corazón. 
 

Fíjense que el Apóstol Pablo nos dice que en realidad nos estamos convirtiendo en la 

misma palabra escrita de Dios, pero no es un asunto de ley, ni un asunto de la mente, sino 

que viene a través del Espíritu Santo usando Su ministerio para grabar en nuestros 

corazones, la misma Vida de Dios. Él dice que Uds. son epístolas, son porciones de la 

Palabra de Dios, pero y la gente los va a leer así, pero no es como si tuvieran una pizarra 

en blanco en su cuerpo y la Palabra está escrita en esas pizarras, sino más bien Dios ha 

tomado Su Espíritu Santo y ha grabado en sus corazones Su Vida de Dios, y esa Vida de 

Dios tiene una naturaleza, y esa Naturaleza es Dios. Y él dice en el versículo 3 que esto 

les llegó a ustedes a través de un ministerio que Dios le ha impartido, y Dios lo usó a Él 

y a las Palabras que escribió para hacer esto. 
  

3   siendo manifiesto que sois carta de Cristo expedida por nosotros, escrita no con 

tinta, sino con el Espíritu del Dios vivo; no en tablas de piedra, sino en tablas de carne 

del corazón. 
  

Ahora, a medida que continuamos en el versículo 4, leemos: 4 Y tal confianza tenemos 

mediante Cristo para con Dios; 5 no que seamos competentes por nosotros mismos para 

pensar algo como de nosotros mismos, sino que nuestra competencia proviene de Dios,  
  

Entonces Pablo dice: No digo esto de mí mismo como si fuera alguien, porque "no soy 

nada. Estoy crucificado con Cristo y, sin embargo, estoy vivo, pero no soy yo el que vive, 

sino que Cristo vive en mí". 
 

Ahora, continuemos con el versículo 6 el cual asimismo nos hizo ministros competentes 

de un nuevo pacto, no de la letra, sino del espíritu; porque la letra mata, mas el espíritu 

vivifica. 
  

Noten que Pablo dice que, si somos ministros capaces, no ministramos la ley, sino que 

en realidad usamos el Espíritu Santo para ministrarle el Espíritu Santo, y esto es lo que 

lo convierte a usted mismo en una Epístola Viva. En otras palabras, algo le sucede a 

través de la ministración de oír la Palabra que la misma Palabra de Dios, el Espíritu de 

Dios, la vida de Dios entra en Uds. a través del oír, porque "la fe viene por el oír" y 

cuando toman la Palabra de Dios, no solo entra por un oído y sale por el otro, sino 

desciende al corazón, y en el corazón se apodera del alma, y lleva al cuerpo a la 

obediencia al Espíritu Palabra Vida de Dios, haciéndole y al Padre uno así como 

Jesucristo el Hijo de Dios fue uno con el Padre. 
  

Luego Pablo pasa a explicar de lo que está hablando, y dice en el versículo 7: Y si el 

ministerio de muerte (Él está hablando de la ley aquí) grabado con letras en piedras fue 

con gloria, tanto que los hijos de Israel no pudieron fijar la vista en el rostro de Moisés 

a causa de la gloria de su rostro, la cual había de perecer, 8 ¿cómo no será más bien 

con gloria el ministerio del espíritu? (el Espíritu de Dios, porque hay uno solo, el 



Espíritu, y ese es el Espíritu de Dios, y ese Espíritu de Dios será) O Glorioso en una 

manera mayor que la gloria que Moisés tenía reflejada en él. 
 

9   Porque si el ministerio de condenación fue con gloria, mucho más abundará en gloria 

el ministerio de justificación. 
  

Permítanme decirlo de esta manera, hay una cierta gloria de un hombre que vive según la 

ley por respeto a la ley y a Dios. Pero hay una gloria mucho mayor para que una persona 

realmente viva la justicia porque Él es su propia naturaleza para hacerlo. Y no puede 

tener esa naturaleza sin que Dios esté en él. 
  

10   Porque aun lo que fue glorioso, no es glorioso en este respecto, en comparación 

con la gloria más eminente.  
  

Ahora, observen que el Apóstol Pablo está haciendo una gran comparación entre una 

persona que hace lo correcto porque conoce la ley y obedece esa ley porque sabe que hay 

castigo si no lo hace. Pero lo que es mucho mayor es el que vive con rectitud porque es 

justo. Su misma naturaleza es justa y, por lo tanto, vive o manifiesta lo que está en él, su 

misma naturaleza, que es la naturaleza y la vida de Dios. 
 

11 Porque si lo que perece tuvo gloria, mucho más glorioso será lo que permanece. 
  

Fíjense que no está quitando lo que hizo Moisés, sino que está diciendo que lo que hizo 

en comparación con lo que hará el Espíritu Santo que vive en Uds., no hay comparación. 
  

12 Así que, teniendo tal esperanza, usamos de mucha franqueza; 13 y no como Moisés, 

que ponía un velo sobre su rostro, para que los hijos de Israel no fijaran la vista en el 

fin de aquello que había de ser abolido.  
  

El apóstol Pablo está hablando de lo que le sucedió a Moisés cuando estuvo en la 

presencia de Dios durante 40 días y bajó de la montaña. 
  

Encontramos esto en Éxodo 34:27   Y Jehová dijo a Moisés: Escribe tú estas palabras; 

porque conforme a estas palabras he hecho pacto contigo y con Israel. 
 

Así que Dios comenzó a hablar las Palabras de Su pacto a Moisés y le dijo que las 

escribiera según el tenor de lo que les voy a decir. Esta palabra tenor que Dios le dijo 

que escribiera el tenor de lo que estaba diciendo, significa el curso del pensamiento o 

significado que corre a través de algo 

escrito o hablado; significado; deriva, calidad, carácter o condición.               
  

Por lo tanto, lo que Dios le está diciendo que haga es tomar Su 

Palabra, Sus Pensamientos, y ponerlos en un formato legible 

que le dará a la gente la calidad, el carácter y el curso de 

pensamiento que Dios le está dando. Así que Moisés puso la 

intención del Pacto en palabras que eran fáciles de 

entender. Básicamente, los hizo breves y directos para que no 

pudieran malinterpretarse por una redacción voluminosa. 



 
  

Uds. ven que ese es el problema que tenemos con nuestras leyes hoy. Tenemos una 

constitución que fue escrita en cuatro páginas grandes que contenían 4.543 palabras, pero 

después de adaptar 27 enmiendas ahora contiene 7.591 palabras. Debido a que hay tantas 

palabras, los hombres se han tomado la libertad de interpretarlas en más de   45.000 

leyes. Solamente existen al menos 5000 leyes penales federales, con más de 300 000 

reglamentos que se pueden hacer cumplir penalmente.  
 

Pero Dios es el Dios de la sencillez, pero los fariseos y saduceos habían convertido la 

Ley en una cantidad tan voluminosa que se necesitaban escuelas especiales para 

estudiarlas todas. Y pusieron tal carga sobre el cuello del pueblo que se habían convertido 

en esclavos de la ley. Pero luego Jesús los simplificó como vemos en el capítulo 12 de 

Marcos. 
  

Marcos 12:28 Acercándose uno de los escribas, que los había oído disputar, y sabía que 

les había respondido bien, le preguntó: ¿Cuál es el primer mandamiento de todos? 29 

Jesús le respondió: El primer mandamiento de todos es: Oye, Israel; el Señor nuestro 

Dios, el Señor uno es. 30 Y amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu 

alma, y con toda tu mente y con todas tus fuerzas. Este es el principal mandamiento. 31 

Y el segundo es semejante: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. No hay otro 

mandamiento mayor que estos.  
  

El Apóstol Pablo lo simplificó aún más, y dijo en Gálatas 5:14 Porque toda la ley en 

esta sola palabra se cumple: Amarás a tu prójimo como a ti mismo". 
  

También vemos al Apóstol Santiago hablar de esto en Santiago 2:8 Si en verdad cumplís 

la ley real, conforme a la Escritura: Amarás a tu prójimo como a ti mismo, bien hacéis; 
  



Y esto es porque así resumió Dios sus diez leyes que le dio a Moisés como vemos 

en Levítico 19:18 No te vengarás, ni guardarás rencor a los hijos de tu pueblo, sino 

“amarás a tu prójimo como a ti mismo.” Yo Jehová.  
  

Ahora, volviendo a lo que el Apóstol Pablo se refería en 2 Corintios 3, vemos en el Libro 

de, Éxodo 34:28 Y él estuvo allí con Jehová cuarenta días y cuarenta noches; no comió 

pan, ni bebió agua; y escribió en tablas las palabras del pacto, los diez mandamientos. 

29 Y aconteció que descendiendo Moisés del monte Sinaí con las dos tablas del 

testimonio en su mano, al descender del monte, no sabía Moisés que la piel de su rostro 

resplandecía, después que hubo hablado con Dios. 30 Y Aarón y todos los hijos de Israel 

miraron a Moisés, y he aquí la piel de su rostro era resplandeciente; y tuvieron miedo 

de acercarse a él. 31 Entonces Moisés los llamó; y Aarón y todos los príncipes de la 

congregación volvieron a él, y Moisés les habló. 32 Después se acercaron todos los hijos 

de Israel, a los cuales mandó todo lo que Jehová le había dicho en el monte Sinaí. 33 Y 

cuando acabó Moisés de hablar con ellos, puso un velo sobre su rostro. 34 Cuando 

venía Moisés delante de Jehová para hablar con él, se quitaba el velo hasta que salía; y 

saliendo, decía a los hijos de Israel lo que le era mandado. 35 Y al mirar los hijos de 

Israel el rostro de Moisés, veían que la piel de su rostro era resplandeciente; y volvía 

Moisés a poner el velo sobre su rostro, hasta que entraba a hablar con Dios. 
  

Ahora en 2 Corintios 3 el Apóstol Pablo nos habla de este reflejo de la gloria de Dios en 

el rostro de Moisés, y dice en el versículo 14 Pero el entendimiento de ellos se embotó; 

porque hasta el día de hoy, cuando leen el antiguo pacto, les queda el mismo velo no 

descubierto, el cual por Cristo es quitado. 15 Y aun hasta el día de hoy, cuando se lee 

a Moisés, el velo está puesto sobre el corazón de ellos.  
  

Ahora, el velo del que Pablo está hablando aquí son las tradiciones y los credos de la 

gente, que son solo leyes y reglamentos hechos por el hombre que han hecho a partir de 

su propio entendimiento de la palabra. 
  

El Poderoso Dios Develado Ante Nosotros 64-0629 P: 42 Ahora, las tradiciones han 

producido un velo.  
 

El Develamiento De Dios 64-0614M P: 132 El velo, la tradición de incrédulos, al ser 

quitado, Uds. ven a Dios. Cuando el velo de tradiciones ha sido quitado, Uds. pueden 

ver que Dios todavía es el Dios de Su Palabra. El todavía cumple Su Palabra. Él es el–

Él es el Dios, el Autor de Su Palabra. Eso está escondido detrás de velos de pieles, de 

otros. Sí, eso es correcto. Para aquellos que no pueden ir detrás del velo, Él todavía está 

detrás de velos de pieles. 
  

El Develamiento De Dios 64-0614M P: 108 Así que–así que ahora en esta edad, cuando 

el velo viejo denominacional y tradicional que velaba la Palabra de Dios, ha sido 

rasgado, ¡para que Ella pueda ser manifestada! ¿Ven lo que quiero decir? La tradición 

dice: “Todas esas cosas ya pasaron”. [El Hermano Branham hace una pausa.–Ed.]. 

Que penetre un poquito. “Las cosas ya pasaron”. Pero, en este último día, ese velo 

tradicional ha sido rasgado, y aquí está la Columna de Fuego.  



  

El Develamiento De Dios 64-0614M P: 92 Dios se escondió detrás del velo. Moisés 

veló su rostro. Moisés era entonces la Palabra viviente velada. El pueblo vio esa 

Columna de Fuego, dijeron: “Ahora estamos satisfechos”. ¿Ven? “Que hable Moisés”. 

¿Ven? “Que no hable Dios, para que no muramos”. Moisés entró en esa Columna de 

Fuego. ¿Ven? Y dijo ahora, Él dijo: “Ahora Yo–Yo ya no les hablaré a ellos de esta 

manera. Yo les daré a ellos un profeta”. ¿Ven? Y de esa manera Él siempre lo hizo. 

¿Ven? Dijo: “Ahora, déjalos que lo hagan así”. Pero este profeta tiene que tener esta 

Palabra. Si él está velado con una tradición, Dios nunca lo envió a él. Si él está velado 

con la Palabra, Dios La vindicará. Dios interpreta Su propia Palabra. Moisés las habló; 

Dios las interpretó. ¡Amén! Moisés dijo: “¡El Señor así lo dijo!” Y el Señor hizo 

exactamente lo que él dijo. Eso lo confirmó.  
  

Así que en esa hora cuando Dios envió a Moisés con la Ley, Moisés descendió reflejando 

la gloria de Dios en la ley. Pero Pablo dijo que vendría un tiempo cuando ese velo tendrá 

que ser quitado, y cuando venga mostrará la naturaleza misma y la vida de Dios en un 

pueblo. 
  

2 Corintios 3:16 Pero cuando (el corazón) se conviertan al Señor, el velo (las tradiciones 

y los credos) se quitará.  
  

Miren cómo Dios quiere tratar con el corazón, y cuando irrumpe en el corazón, se despoja 

de todas las tradiciones, se despoja de todos los credos y le deja solo a Uds. y a Dios 

caminando juntos a la luz de Su gloriosa presencia. 
  

Luego Pablo dice, 17   " Porque el Señor es el Espíritu; y donde está el Espíritu del 

Señor, allí hay libertad. 18 Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta (sin 

tradiciones, sin credos) como en un espejo (el espejo de la Palabra) la gloria del Señor, 

(La Doxa de Dios, Sus Opiniones, Sus valores, Su juicio), somos transformados de gloria 

en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor. 
  

Cuando nos miramos en el espejo de Dios de Su propia Palabra, y vemos Sus opiniones, 

Sus valores y Sus juicios, en realidad somos transformados de nuestra propia gloria a Su 

gloria. 
 

Somos cambiados a Sus valores de lo que solíamos tener como nuestros propios 

valores. Somos cambiados a Sus opiniones de lo que solíamos tener como nuestras 

propias opiniones. Y así somos cambiados, dice, de imagen en imagen. De mortal a 

inmortal. De humanos a hijos de Dios. 
  

El Develamiento De Dios 64-0614M P: 66 ¡Oh iglesia!, si esta cinta llega a salir, ¿no 

pueden ver, ministros del Evangelio, en dónde están Uds. viviendo? ¿No pueden ver la 

hora en la que estamos? Dios, El mismo mostrándose, haciendo a un lado...Miren, Él 

tomó ese velo del templo y lo partió en pedazos, para que ellos pudieran ver a Dios a 

plena vista, y ellos estaban demasiado ciegos para verlo. Y Él ha hecho la misma cosa 

hoy en día, poniendo Su Palabra directamente enfrente, lo que El prometió. ¡Toda 

promesa en la Palabra, puesta delante de nosotros a plena vista! ¿Saben Uds. lo que la 



iglesia Gentil hace? La misma cosa que hizo la iglesia Judía; está igual de ciega para 

verlo. Eso es todo. Estará puesto en sus corazones así como fue en aquel día. 
 

El Develamiento De Dios 64-0614M P: 67 Fíjense: es muerte apartarse de Ella ahora. 

Uds. deben entrar en Ella a través de este velo, o Uds. no lo lograrán. ¡Cómo Dios 

pudiera haber tenido misericordia de ellos!; pero recuerden lo que era: que Dios estaba 

manifestando lo que estaba detrás de ese velo. Observen lo que estaba detrás del velo: 

¡la Palabra! ¿A qué velaba? ¡A la Palabra! ¿Qué era? Estaba en el arca. Era la Palabra 

lo que ese velo escondía. ¿Ven? Y Jesús era esa Palabra, y Él es esa Palabra, y el velo 

de Su carne la escondió. Y hoy el velo de tradición esconde a la Palabra otra vez, 

diciendo: “No es así”. ¡Pero sí es así! Dios está testificando de Ella, El mismo saliendo 

tan resplandeciente como el sol, delante de todos, y fallan en verlo. ¡Dios, sé 

misericordioso con nosotros! 
 

68    En tipo, Moisés viniendo de la Presencia de Dios, con la Palabra de Dios para esa 

edad. Ahora observen, ahora estamos en Éxodo 19. No se pierdan esto. En Éxodo 19, 

Moisés viene de la Presencia de Dios, ó 20 y 21, 19:20 y 21; Moisés viene de la Presencia 

de Dios. Él ha estado en la Palabra. La Palabra había sido escrita. Y él, en la Presencia 

de Dios, con la Palabra, él tenía la Palabra para esa edad. Hay una Palabra para cada 

edad. ¡Y Moisés salió; su rostro resplandecía intensamente! ¿Ven? La Palabra estaba 

en él, lista para ser manifestada, dada al pueblo. La verdadera Palabra, Dios la había 

escrito, y estaba con Moisés. Fíjense, Ella estaba con Moisés y estaba lista para ser 

manifestada. Él era la Palabra para ellos, él era la Palabra viva, escondida. Él se veló 

a Sí mismo; Moisés tenía que ponerse un velo sobre su propio rostro. ¿Por qué? Él era 

esa Palabra. Amén. Hasta que esa Palabra era dada a conocer, Moisés tenía que velarse. 

¡Amén! ¿Lo ven? Dondequiera que está la Palabra, Ella está velada. 
 

69 Moisés tenía la Palabra. Ahora recuerden, después que la Palabra era manifestada, 

Moisés era Moisés otra vez. ¿Ven? Pero mientras esa Palabra estaba en él para ser 

dada, él era Dios; pues él ya no era Moisés. Él tenía la Palabra del Señor para esa edad. 

Nada podía tocarlo a él hasta que eso terminara; él tenía esa Palabra con él. Así que, 

por lo tanto, cuando él vino, la gente volteó sus rostros; no podían entender. Él había 

sido cambiado. Él era un hombre diferente. El vino con esa Palabra. “Y él se ponía un 

velo”, la Biblia dice, “sobre su rostro”, porque él tenía la Palabra. Y él era la Palabra 

para ellos. 
 

70 Ahora miren, si Moisés...Oh hermano, esto va a ofender. Pero si Moisés...Como Pablo 

dijo aquí en 2 Corintios, el capítulo 3. Si Moisés tuvo que velar su rostro con ese tipo de 

gloria sobre él, ¿ven?, porque esa era una gloria natural, esa era una ley natural. Y si 

Moisés, sabiendo que esa ley tenía que perecer, pero la gloria era tan grande que cegó 

al pueblo, tanto que ellos tuvieron que ponerle un velo sobre su rostro. ¿Qué tanto más 

será Esta? ¡Gente cegada espiritualmente! Ajá. Esa gloria iba a desvanecerse, pero esta 

Gloria no se desvanecerá. ¿Ven? Moisés tuvo las leyes carnales, la condenación, sin 

gracia, sin nada; sólo lo condenaba a uno. Pero Esto de lo que estamos hablando...En 



aquello no había perdón, aquello sólo le dijo a uno lo que uno era. Esto le da a uno un 

camino de escape. Y cuando esa Palabra es revelada, oh, hermanos, ¿qué clase de 

rostro será? Tendrá que estar velado. Tiene que estar velado. Ahora fíjense. Así que el 

Espíritu está velado en un templo humano, ¿ven?, para que Él hable las palabras 

naturales con un velo natural. 
  

71 Ahora, Pablo hablando aquí, y en este–este sentido, el Espíritu Palabra: “Nosotros 

somos ministros, no de la letra, la ley, pero ministros competentes del Espíritu”, en 

donde el Espíritu toma la letra y la manifiesta. Eso sólo era ley, uno tenía que ir a verla 

qué decía: “No cometerás adulterio. No robarás. No mentirás. No harás esto, aquello, o 

lo otro”. ¿Ven? Uno tenía que ver eso. Pero esto es el Espíritu que viene sobre la 

Palabra prometida para esta edad, y produce y manifiesta, no dos tablas de piedra, sino 

la Presencia del Dios viviente. No es un pensamiento mítico que alguien se imaginó, o 

de algún Houdini [Mago norteamericano, conocido por sus escapes espectaculares.–

Trad.], un truco, sino la misma promesa de Dios revelada y manifestada delante de 

nosotros. ¿Detrás de qué clase de velo estará eso? Y fallar–fallar en ver eso.... 
 

Ahora, Uds. podrían decir qué tiene esto que ver con los colores del arcoíris del Pacto de 

Dios. 
  

Miren, acabamos de leer que cuando Moisés vivió en esa Presencia de Dios durante 40 

días y 40 noches, en realidad reflejó esa presencia, esa Luz de la Presencia de Dios para 

el pueblo. Y 1 Juan 1:7 nos dice “si andáis en la luz como Él está en esa Luz, os lleva a 

Su imagen de gloria en gloria”. 
  

1 Corintios 13:9 Porque en parte conocemos, y en parte profetizamos; 10 mas cuando 

venga lo perfecto, entonces lo que es en parte se acabará. 11 Cuando yo era niño, 

hablaba como niño, pensaba como niño, juzgaba como niño; mas cuando ya fui 

hombre, dejé lo que era de niño. 12 Ahora vemos por espejo, oscuramente; (él dice que 

nos miramos en el espejo del Señor ahora oscuramente, sin entender), mas entonces 

veremos cara a cara. (ahora esta palabra cara es la palabra griega prosopon que 

significa Apariencia, ante o en presencia de. Entonces Pablo nos está diciendo cuándo 

Él aparecerá o en Su aparición cuando lo veamos cara a cara, presencia a presencia, dice 

que algo nos sucederá, algo nos cambiará, algo nos llevará a un entendimiento que no 

tenemos ahora). Ahora conozco en parte; (ahora, mi conocimiento es limitado) pero 

entonces conoceré como fui conocido.  
  

Y este mismo Apóstol dijo en Colosenses 3:4   Cuando Cristo, vuestra vida, se 

manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria. Fíjense, 

cuando él aparezca, cuando él phaneroos, cuando él se manifieste en su verdadero 

carácter, entonces nosotros también nos manifestaremos en nuestro verdadero carácter 

junto con él en gloria, en las mismas opiniones y valores y juicios. 
 

El Apóstol Juan nos dijo lo mismo en 1 Juan 3:1-3 2 Amados, ahora somos hijos de 

Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él se 



manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es. Y el verlo tal 

como es, nos hace identificarnos con él y nos hacemos semejantes a él y somos 

transformados de gloria en gloria y de imagen en imagen. 3 Y todo aquel que tiene esta 

esperanza en él, se purifica a sí mismo, así como él es puro.  
  

Y Jesús dijo: Padre, por ellos me santifico a mí mismo, dejo a un lado las cosas que me 

gustaría hacer para poder santificarlos. 
  

“Que esta misma actitud que hubo en Cristo Jesús esté en vosotros”, dijo el Apóstol 

Pablo. 
  

Y entonces vemos en Apocalipsis 10 que él viene como el Ángel del Pacto, el mismo 

Pacto de Vida restaurada que le fue dado a Noé nos es dado a nosotros. Pero recuerden, 

ese Pacto fue dado después de las pruebas, y la prueba, y el juicio. Pero a Noé se le dio 

Vida y escapó de todo ese juicio. Y, Sin embargo, el Juez de toda la Tierra estaba 

presente.   
  

Ahora, es importante saber esto cuando observamos los colores del arcoíris. Porque los 

colores de ese Arco Iris del Pacto expresan los atributos del Dador del Pacto y el arco iris 

es la expresión de ese Pacto. Entonces, cada uno de los colores expresa una porción de 

ese Pacto para nosotros. 
  

Y como mencionamos el otro día que cada color representa los motivos y la actitud de 

Dios. Eso es lo que dijo William Branham. 
  

Hebreos Capítulo 7 Pt 2 Orden de la Iglesia 57-0922 345-329 El primero era de color 

rojo; amor perfecto, redención. Y cómo es, si tuviéramos tiempo de nombrar esos 

colores, y mostrar que cada uno de esos colores representa la pureza de Dios. Amén. 

Esos colores (hay siete colores naturales), esos colores representan la pureza de Dios. 

Y los… Esos colores representan los motivos de Dios, la actitud de Dios.  
  

Y si representan los motivos y la actitud, entonces reflejan Sus atributos y características, 

que es su misma naturaleza, su carácter. 
  

Ahora hermano Branham también dijo estos siete colores son siete dones del Espíritu. 
  

Hebreos Capítulo 1 57-0821 20-124 El corte es lo que produce el brillo, la forma en 

que se corta. Es trabajado, en cortes, y al hacerle esto, produce un brillo. Y uno dará 

una luz verde, el otro dará una luz azul, y tal vez otro, una luz esmeralda, y una luz 

roja. Y así destella diferentes luces, como los colores de un arco iris. A eso le llaman, 

“fuego en el diamante”. Ahora, cada una de esas luces representa dones.  
  

Y, por supuesto, vemos que se habla de esto en Gálatas 5:22 Mas el fruto del Espíritu es 

(1) amor, (2) gozo, (3) paz, (4) paciencia, (5) benignidad, (6) bondad, (7) fe,  
  

Y yo quiero que Uds. vean cómo cada uno de estos dones es también un rasgo de carácter 

diferente del Espíritu Santo que se encuentra en la Vida de Dios. 

  



El Apóstol Pedro nos dice en 2 Pedro 1:1 Simón Pedro, siervo y apóstol de Jesucristo, 

a los que habéis alcanzado, por la justicia de nuestro Dios y Salvador Jesucristo, una fe 

igualmente preciosa que la nuestra: 2 Gracia y paz os sean multiplicadas, en el 

conocimiento de Dios y de nuestro Señor Jesús.  
  

Permítanme comentar aquí por un momento, Noten que él dijo que, Gracia y paz os sean 

multiplicadas, en el conocimiento de Dios y de nuestro Señor Jesús.  
  

Esa es la doctrina de Cristo, la relación entre Padre e Hijo, y cómo os multiplicará la 

gracia y la paz, porque conocer la relación que Jesús tuvo con él, y que fue el primogénito 

de una gran familia de hermanos, trae tal conciencia de Dios que tenemos que 

comportarnos como hijos, y de cómo nuestro acceso al Padre se hizo posible a través de 

Jesús Cristo porque conocemos como él conoce nuestra relación con el Padre. 
  

Luego Pedro dice: 3 "Como todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos 

han sido dadas por su divino poder, mediante el conocimiento de aquel que nos llamó 

por su gloria (doxa, las opiniones, valores y juicios de Dios) y excelencia, (masculinidad 

o madurez, recuerden, cuando yo era niño hacía lo que hacen los niños porque pensaba 

como un niño, pero cuando me hago hombre dejo el pensamiento infantil. Esto es lo 

mismo aquí, muestra un crecimiento por el espíritu de adopción): 
  

4 por medio de las cuales nos ha dado preciosas y grandísimas promesas, para que por 

ellas llegaseis a ser participantes de la naturaleza divina, habiendo huido de la 

corrupción que hay en el mundo a causa de la concupiscencia;  
  

Fíjense que Pedro dice, crecemos y expresamos la gloria, la doxa de Dios, las opiniones, 

valores y juicios de Dios, y por la promesa de Su Palabra recibimos o nos hacemos 

partícipes de la Naturaleza Divina. Y por supuesto si recibimos la Naturaleza Divina o 

Dios, recibimos las características y atributos que se expresan en esa naturaleza. 
  

5   vosotros también, poniendo toda diligencia por esto mismo, añadid a vuestra (1) fe 

(Revelación) (2) virtud; a la virtud, (3) conocimiento; 6 al conocimiento, (4) dominio 

propio; al dominio propio, (5) paciencia; a la paciencia, (6) piedad; (semejanza de 

Dios) 7 a la piedad, (7) afecto fraternal; y al afecto fraternal, amor. 8 Porque si estas 

cosas están en vosotros, y abundan, no os dejarán estar ociosos ni sin fruto en cuanto al 

conocimiento de nuestro Señor Jesucristo. 9 Pero el que no tiene estas cosas tiene la 

vista muy corta; es ciego, habiendo olvidado la purificación de sus antiguos pecados. 10 

Por lo cual, hermanos, tanto más procurad hacer firme vuestra vocación y elección; 

porque haciendo estas cosas, no caeréis jamás. 11 Porque de esta manera os será 

otorgada amplia y generosa entrada en el reino eterno de nuestro Señor y Salvador 

Jesucristo. 
  

El Hermano Branham dijo que cuando recibimos el Espíritu Santo tenemos todas estas 

cosas en nosotros por ese nuevo nacimiento. 
  



De su sermón, Muéstranos Al Padre Y Nos Basta 59-0419E P: 34 " Todo de lo que 

Ud. Tiene necesidad en esta jornada en la tierra está ahí cuando recibe el bautismo del 

Espíritu Santo, 
 

Pero tenemos que permanecer en la presencia del Hijo de Dios, la Luz, para madurar 

estos atributos y características de la naturaleza de Dios, la Naturaleza Divina. 
  

La Estatura De Un Varón Perfecto 62-1014M P: 56 Primero, Ud. tiene que nacer de 

nuevo. Y luego cuando Ud. ha nacido de nuevo, entonces tiene fe; Ud. le cree a la 

Palabra. Hasta que Ud. nazca de nuevo, Ud. discutirá en contra de Ella. Si Ud. tan sólo 

tiene una inclinación religiosa, y—y tiene un—un—un poco de conocimiento humano de 

que debe hacer lo correcto, Ud. nunca podrá ser capaz de estar de acuerdo con la 

Palabra de Dios. Ud. nunca lo hará. Tiene que nacer de nuevo; y el nacer de nuevo 

produce fe. Muy bien. Entonces, después de que Ud. obtiene la fe, esto aquí, f-e, fe, 

entonces Ud. recién está en posición para crecer. 
  

Y ahora por supuesto sabemos que el apóstol Pablo nos enseñó en 1 Corintios 2 que 

"nadie puede entender las cosas de Dios a menos que el Espíritu de Dios esté en él". 

De hecho, Pablo dijo: "El hombre natural no percibe las cosas del Espíritu de Dios: 

porque para él son locura, y no las puede entender, porque se disciernen 

espiritualmente, es decir, sólo las discierne el que está lleno del espíritu. 
  

La Estatura De Un Varón Perfecto 62-1014M P: 46 El hombre natural no puede ver 

cómo la gloria de Dios viene sobre los ojos de un hombre, y él ve una visión y le dice al 

hombre de ciertas cosas, y qué hacer; les diría de cosas que están por suceder, y de cosas 

que acontecerán, aún como el Señor lo hizo para nosotros aquí anoche. ¿Ven? ¿Ven? 

La—la mente natural trata de explicarlo. “Pues, ¿qué hizo él? O ¿qué clase de engaño 

está usando? ¿Qué truco tendrá él?”. Ven a un hombre hablando en lenguas, pues 

dirían… y alguien que lo interpreta y le dice a un cierto miembro del Cuerpo exactamente 

lo que ha hecho, y lo que no debe hacer. ¿Lo ven? Vean, ellos piensan que es alguna 

clase de engaño, que “algo ha sido preparado entre ellos”. Ellos no lo pueden entender, 

hasta que ese hombre nazca de nuevo. Entonces, cuando él nace de nuevo, es que 

entonces está en línea para compañerismo, porque él es una nueva creación. Ese antiguo 

carácter sospechoso, desconfiado que él tenía, ha muerto. Él ahora es una nueva 

creación. Entonces (¿lo ven?), él no tiene nada que añadirle ahora a lo suyo, porque 

será añadido automáticamente. 
  

La Estatura De Un Varón Perfecto 62-1014M P: 129 Entonces Pedro dice aquí, 

primero, siete cosas: la Fe, la virtud (vean, subió), el conocimiento, el dominio propio, 

la paciencia, la piedad, el afecto fraternal, añádale allí afecto fraternal, y después el 

amor de Dios. El Espíritu Santo, Cristo en la persona del Espíritu Santo, viene sobre 

Ud., en el verdadero bautismo del Espíritu Santo, y Ud. tiene todas estas virtudes 

selladas por dentro. Entonces Dios vive en un Tabernáculo, llamado el Edificio, el 

Tabernáculo viviente de habitación del Dios vivo. 
  



La Estatura De Un Varón Perfecto 62-1014M P: 121 Alguien dijo, no hace mucho, 

dijo: “¿Cómo puede Ud. creer estas cosas como las cree, y aún ir a las Asambleas de 

Dios, y a los Unitarios, a todos ellos?”. Vean, es el afecto fraternal. ¿Ven? ¿Ven? 

Esperando eso algún día, ¿ven? Paciente con él, ¿ven? Templado, perdurando con él; 

con el conocimiento para entender lo que él cree; y recordando, eso está en su corazón, 

es lo que él es; poseyendo la virtud en uno mismo, para dejar que eso se muestre con 

bondad, humildad, hacia él; teniendo fe que algún día Dios lo traerá. ¿Ven? Entonces, 

ahora sí están llegando. Entonces la siguiente cosa, añada caridad, lo cual es amor. Ésa 

es la piedra de corona. Uno de estos días, en la iglesia… 
  

Ahora, por la gracia de Dios, me gustaría armar un cuadro que muestre estos siete colores 

y adjuntar cada uno de los siete dones del Espíritu y mostrar estos siete atributos de los 

que Pedro habla e identificar cada uno con un color específico del arco iris, pero por 

ahora, todo lo que puedo decir es que, cuando todos esos siete colores redentores se 

juntaron, surgieron como una luz blanca, porque cuando los siete colores se unen forman 

una luz blanca. 
  

Por eso es tan importante la doctrina de Cristo, porque nos es dada para que produzca 

fruto en nosotros. Los siete colores se unen para producir una luz blanca, una luz justa, y 

el nuevo nacimiento es Cristo en Uds., y Cristo es la Luz del mundo, y en el principio, 

cuando Dios en Su gran fuente de vida, estaba representado en un arcoíris de 7 colores, 

y cada uno de esos colores representan atributos y características de Dios. Y cuando los 

siete colores del arcoíris se juntaron, se formó una luz blanca, el Logos que salió de Dios. 
  

Quisiéramos Ver A Jesús 57-0516 E-15 Bueno, ahora, ¿cómo podemos verle? La 

manera en que podemos verle es por Sus obras. Ahora, Él no ha venido en una forma 

corporal aun, entre nosotros. Él está aquí en un cuerpo espiritual. ¿Creen Uds. eso? Un 

cuerpo espiritual llamado el Espíritu Santo. Él está en la forma del Espíritu Santo. Y 

toda la fuente de bondad y misericordia y poder, y todas las cosas buenas del amor, 

Dios era el centro de esa fuente. Y entonces el Logos que salió de Dios, en el principio, 

vino a ser lo que llamaríamos una Teofanía, o un cuerpo sobrenatural. Dios no es 

simplemente como el aire, sino que Él está en un cuerpo. Moisés lo vio pasar y dijo que 

parecía la espalda de un hombre, y así de esa forma. Y entonces esa misma teofanía fue 

hecha carne y habitó entre nosotros. Y Le contemplamos, el unigénito del Padre, Cristo. 
  

Vida 57-0602 E-22 Cerremos nuestros ojos, para imaginarnos, por unos cuantos 

momentos, y regresemos muy allá a la... Antes que hubiera cualquier cosa. La gran 

Fuente de toda Eternidad era ese Espíritu de amor, gozo, ese Espíritu de honestidad, 

ese Espíritu de fidelidad, en esta perfección. 
  

Salmos 36:9 "Porque contigo está el manantial de la vida; En tu luz veremos la luz".    
  

El Hermano Branham habló de esto en su sermón, Preguntas Y Respuestas Sobre 

Hebreos Parte 3 57-1006 339-Q-74 En el principio, Dios…Vamos a regresar a nuestras 

enseñanzas sobre Hebreos por unos minutos. Dios era una gran y enorme fuente de 

siete colores. ¿Cuántos saben esto? ¿Ve? … Cuando El (el Logos), salió de Dios, el cual 



era Dios saliendo de esta gran fuente para entrar en un cuerpo en la forma de un hombre; 

e hizo el Logos, lo cual nosotros llamamos teofanía… 
  

Y del sermón Preguntas Y Respuestas Sobre Hebreos Parte 2 57-1002 273-385 Y 

Jesús tuvo un principio, Dios no tuvo un principio. ¿Ve? Pero el Hijo no era Eterno, sino 

el Hijo que estaba con el Padre en el principio, era el Logos el cual salió de Dios. Y Él 

era la teofanía de Dios quien salió. La forma humana que no tenía ojos como Ud. para 

ver; sino un ojo mejor. No tenía oídos como Ud. para oír, pero mucho más oído. ¿Ve?, 

era una teofanía, y todo ese arco iris condescendió para llegar a ser una teofanía.  
  

Del Mensaje Actitudes Y Quien Es Dios 50-0815   015 noten que el hermano Branham 

nos dice que esta luz que salió de Dios era una Lucecita blanca, una Lucecita mística, 

como un Halo. Escuchemos lo que dice aquí. "Y se nos ha enseñado que en el principio, 

que el Logos, o el Hijo de Dios salió de Dios. Ahora, yo no creo en hijo eterno. Eso 

incluso es radical el siquiera mencionar tal cosa, de hijo eterno. Cómo… Él tuviera un 

hijo eterno… [Grabación incierta] manera, es incluso de hijo eterno, ¿Cómo pudiera Él 

ser un Hijo? Él tuviera que tener un principio. ¿Ven? Así que Él primero fue Dios, 

Jehová. Y de Él salió… Sólo imaginemos ahora como un pequeño drama de modo que 

Uds. puedan entenderlo. Veamos saliendo del espacio donde no hay nada, imaginemos 

una Lucecita blanca, una Lucecita mística, como un Halo. Y ese era el Logos que salió 

de Dios en el principio. Ese era el Hijo de Dios que salió del seno del Padre. Eso fue lo 

que era en el principio era la Palabra, y la Palabra estaba con Dios, y la Palabra era 

Dios. Y la Palabra fue hecha carne y habitó entre nosotros. En el principio era Dios. Y 

entonces de Dios salió el Logos, una parte de Dios que salió de Dios.  
  

Ahora, yo quiero que Uds. entiendan que el hermano Branham se refiere a Dios como 

una gran fuente de siete colores como los siete colores del arco iris. Y cuando esa gran 

fuente de Vida comenzó a producir hijos, las siete luces de colores de ese arco iris 

horizontal de siete colores se formaron en una teofanía que era una Luz blanca que salió 

de Dios. Porque el blanco es la suma de todos los colores. 
  

Ahora, recuerden, cuando la luz se proyecta sobre la "lluvia", tiene que producir los 

colores del arco iris. Y si la luz de la Presencia Shekina de Dios se proyecta sobre la 

doctrina, traerá los diferentes atributos y características de Dios en nosotros mientras 

caminamos en esa luz. 
  

La luz blanca abarca los siete colores, y cuando Uds. vean la luz blanca a través de la 

lluvia, verán los siete colores que representan los siete atributos y características de 

Dios. Y si la Doctrina no produce eso, entonces es una lluvia falsa, o no hay lluvia en lo 

absoluto. Algunas personas llaman doctrina a los credos de la iglesia, pero no lo son, son 

dogmas, no doctrina. Tal vez la doctrina del hombre, pero no la doctrina de Dios.  
  

Ahora, me encantaría mostrarles una tabla con los siete colores, y cada color asociado 

con un don del espíritu junto con cada atributo en la estatura de un hombre perfecto. Pero 

no tengo tiempo esta noche, así que permítanme terminar diciendo que cuando los siete 

colores se juntan, se expresan en una sola luz blanca. De Mesías 61-0117 P:18 Hermano 



Branham dijo, "cuando un hombre obtiene la salvación, la Luz que entra a él es casi 

como este pequeño botón blanco de mi camisa. Esto es cuando Dios entra en la parte 

interna del hombre. El hombre está constituido a la manera de un tabernáculo: los atrios 

exteriores, luego el lugar santo y el lugar santísimo; la gloria de la Shekinah en el 

interior, velo adentro.  
  

El Sonido Incierto 60-1218 P: 20 Cuando un hombre es salvo, ese tanto de él es Dios. 

Esa es la Lucecita que entra para hacerlo a Ud. dejar de hacer lo que está incorrecto. 

Ahora, si Ud. puede sacar toda la malicia, y envidia, y pleitos, e incredulidad, entonces 

ese algo como botoncito de la Luz y poder de Dios, continuará creciendo, creciendo, 

creciendo, creciendo, echando fuera la incredulidad. Y Ud. no lo hace por medio de 

exhortaciones de–de ejercicio corporal. Ud. lo hace por medio de una vida santificada, 

consagrada, para que el Espíritu Santo se mueva por medio de Ud.  
 

Oremos. 
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